
Der Ortsvorsteher informiert 
Abstellmöglichkeiten für Fahrräder fertiggestellt 

Kurz vor dem Jahreswechsel wurde mit der Einrichtung eines 

Abstellplatzes am Gemeindehaus begonnen. Nachdem die 

Pflasterarbeiten abgeschlossen wurden, konnten am 

vergangenen Wochenende die Fahrradständer installiert 

werden.  

Zudem wurden Leerrohre verlegt, damit der Platz ohne weitere 

Tiefbaumaßnahmen mit einer Ladestation für eBikes 

ausgestattet werden 

kann.  

Ich bitte künftig 

darum, die neuen Stellflächen für Zweiräder 

auch zu nutzen und keine Räder mehr im 

Gemeindehaus abzustellen. 

Das Plato bietet weiter ausreichend Platz, 

damit die Mülltonnen des Gemeindehauses 

nicht mehr am Spielplatz abgestellt werden 

müssen. 

Parkverhalten – kein Durchkommen für Rettungskräfte 

Bereits in seiner Sitzung am 

28.10.2022 meldete der Ortsbeirat 

Holzfeld der Stadtverwaltung 

diverse Beschwerden von Bürgern 

über parkende Fahrzeuge im Ort. 

Ich gehe davon aus, dass das 

Ordnungsamt diese Sachverhalte 

überprüfen wird.  

In letzter Zeit ist mir zudem 

aufgefallen, dass sich das 

Parkverhalten im gesamten 

Ortsbezirk verschlechtert hat. Manche Kreuzungsbereiche und Straßenzüge werden 

mittlerweile regelmäßig so blockiert, dass ein Durchkommen – gerade von 

Rettungskräften – nicht mehr möglich ist.  

Ich weise daher nochmals auf die Straßenverkehrsordnung hin und appelliere abermals 

an den gesunden Menschenverstand.  

Ebenso erinnere ich erneut an Beleuchtungspflicht (Standlicht) von Fahrzeugen, die 

aufgrund der vom Stadtrat beschlossenen Abschaltung der Straßenbeleuchtung 

notwendig ist. 

 

Viele Grüße 

Johannes Link 

Ortsvorsteher Holzfeld 


